

Radiologie im Dialog: Veranstaltungsreihe im Röntgen-Geburtshaus



„Radiologie im Dialog“ ist eine Veranstaltungsreihe der Deutschen Röntgengesellschaft, die sich an Bürgerinnen und Bürger richtet. Im direkten Gespräch stellen Exper-

tinnen und Experten aus ausgewählten radiologischen Disziplinen ihr Fachgebiet anschaulich vor und stehen für Fragen und den direkten Austausch zur Verfügung.

An drei Terminen konnten sich Interessierte bereits vor Ort im Röntgen-Geburtshaus in Remscheid-Lennep informieren. Zum Auftakt berichtete Professor Marcus Katoh vom Helios-Klinikum in Krefeld im Februar 2023 kurzweilig über Theorie und Praxis der Interventionellen Radiologie. Professor Stefan Diederich vom Marien Hospital Düsseldorf informierte in der Folgeveranstaltung im Mai umfassend zu radiologischen Methoden in

der Tumordiagnostik und Therapie. Zuletzt stand im September das Thema „Herz in Gefahr“ im Mittelpunkt. Professor Jörg Barkhausen vom Universitätsklinikum Schleswig-Holstein beantwortet interessierten Bürgerinnen und Bürger ihre Fragen rund um das Thema Herzerkrankungen.

Hier gelangen Sie zum Video-Trailer des Veranstaltungsformats:
<https://youtu.be/JZNBmKDOxN0?>
 Nächster Termin: 17. November 2023:
 KI in der Radiologie